



BLATTEL FEVRIER 2024

# KOLBSHEIM

*Le mois dernier, l'hiver nous a (un peu) fait sentir qu'on était bien en janvier. Un grand merci à nos agents communaux, debout parfois dès 1h du matin pour dégager nos routes. Nous en profitons pour un petit rappel : lors du salage, merci de ne pas dépasser la saieuse. Merci également de dégager les trottoirs devant chez vous.*

*Autre mise à l'honneur, celle du château de Kolbsheim, lors de la diffusion début janvier sur France 2 de l'épisode 8 de la série César Wagner (replay toujours disponible). Il avait été tourné conjointement au château d'Osthoffen et au château de Kolbsheim, notamment pour scènes intérieures et quelques-unes dans les magnifiques jardins.*

*Début janvier, c'était bien sûr aussi les "vœux du maire" à la salle socioculturelle. Vous étiez près de 150 à être venus écouter le discours de notre maire, Annie Kessouri, puis partager la galette et vin chaud. Merci à Lily Schlap pour l'animation, aux membres du conseil municipal pour la logistique, à la commission cadre de vie pour la remise des prix des portes et fenêtres décorées de Noël. Merci aussi à Patrice Kessouri pour les photos que vous pouvez retrouver sur notre page Facebook.*

*Durant ce mois de janvier, vous avez aussi pu goûter la cuisine de Louis Victor Heyd et Lucas Marranté, lors d'une soirée à l'Ancienne Ecole. Du côté de la salle socioculturelle, les enfants et leurs parents ont pu gagner plein de lots (merci aux commerçants) lors du loto organisé par l'APE. La convivialité était également au rendez-vous lors des deux ouvertures du bar associatif de Yapaecole ou aux étangs avec la soirée tartes Hambées et l'après-midi "coupe et bière".*

*Fin du mois, s'est également déroulé le traditionnel "repas de fin d'année" des équipes municipales. Une soirée conviviale qui a été appréciée.*

*Enfin, le conseil municipal s'est quant à lui réuni le 1er février. Les conseillers ont pu échanger sur la chasse (désignation d'un estimateur des dégâts des sangliers), le programme de voirie, les réseaux rue Bolzen, les étangs et débattre d'une subvention et d'une prime exceptionnelle.*

*Côté agenda pour le mois de février, vous pouvez noter que le jeudi 22, l'équipe du périscolaire organise une après-midi intergénérationnelle. Au programme : ateliers culinaires, jeux et activités diverses avec les enfants. Pour participer, il suffit de s'inscrire en mairie.*

*Le comité des fêtes se réunit quant à lui le 5 février, pour planifier le gros des animations de l'année 2024. Une mise à jour de l'agenda sur notre site web suivra donc :)*

**Annie Kessouri et la Commission Communication**



**Osterputz**

Samedi 16 mars 2024 à partir de 8H30



## Travaux rue des Noyers et rue du Château

Après la rue des jardins, les services métropolitains ont débuté le remplacement des conduites d'eau rue des Noyers et rue du Château. Il est interdit d'y circuler et d'y stationner pendant toute la durée des travaux (17 janvier à mi-février).

## Informations sur la fibre

Suite à plusieurs interrogations au sujet de la fibre, sachez que nous échangeons régulièrement avec le chef de projet en charge du déploiement du réseau chez Orange. Il nous a récemment donné l'information suivante : "le réseau de distribution dans la ville, nous souhaitons terminer au 1er trimestre 2024".

## Une nouvelle assistante maternelle

Aurélié Schmitt, nous a signalé sa présence (et sa dispo !) dans le village. Pour la contacter => orelly.s67@gmail.com

## Les petits chiffres du mois

# 223

**kg d'ordures** par habitant, c'est ce que nous avons généré en 2023 (en baisse).  
Il y a également **58 kg pour la collecte sélective** et **25 kg de verre**.

## Enquête publique révision du Plan de Protection de l'Atmosphère

Sous l'autorité du Préfet de Département, la DREAL Grand Est porte la révision du Plan de Protection de l'Atmosphère (PPA) de l'agglomération strasbourgeoise. La révision de ce plan atteint désormais la phase d'enquête publique, au terme de laquelle le 3e PPA pourra être approuvé.

Cette enquête publique se déroulera du 1er février au 4 mars 2024, et des permanences seront tenues à la DREAL Grand Est (site de Strasbourg, siège de l'enquête) ainsi qu'en mairies d'Illkirch-Graffenstaden, Kolbsheim (le 3/02, 24/02 et 02/03 de 10h à 12h), Vendenheim et à la villa des projets de Schiltigheim.

Vous trouverez le détail de l'avis d'enquête publique sur notre site.

*Pas envie d'attendre le blattel papier pour avoir les dernières infos du village ?*



Toutes les infos sont en temps réel sur [www.kolbsheim.fr](http://www.kolbsheim.fr).

Vous pouvez également recevoir par email notre newsletter du samedi avec les infos de la semaine, il suffit de vous inscrire ici : <https://kolbsheim.fr/newsletter>.  
Ou alors, rendez-vous sur notre page facebook.

## Agenda de Février

**Bar associatif Yapaecole**, le 2 dès 18h à l'Ancienne Ecole.

**Comité des Fêtes**, le 5 à 20h à la salle socioculturelle.

**Repas partagé du CASK\***, le 7 à 12h à la salle socioculturelle.

**Concert des professeurs du GEM**, le 11 à 11h à la salle socioculturelle.

**Cocktail Saint Valentin chez vous\***, le 14 toute la journée par Divergeons.

**Auberge Ephémère de Maxime\***, le 17 à 19h à l'Ancienne Ecole.

**Stammtisch tartes flambées\***, le 20 dès 18h30 aux Etangs Halbmond.

**Événement intergénérationnel du périscolaire\***, le 22 de 16h15 à 18h à la salle socioculturelle.

**Bar associatif Yapaecole + karaoké**, le 23 dès 18h à l'Ancienne Ecole.

**Soirée Énigmes et Planchettes\***, le 24 dès 18h aux Etangs Halbmond.

**Sortie nature avec Maxime\***, le 25 au départ de l'Ancienne Ecole.

**Coupe et Bière**, le 28 dès 16h aux Etangs Halbmond.

\* *SUR RÉSERVATION*

